

Médicos veterinarios exigen cuidado a su profesión en la Cámara de Diputados

Historia de Yalina Ruiz • 9 h •  2 minutos de lectura



Médicos veterinarios se manifestaron al exterior de la **Cámara de Diputados** ante el presunto asesinato de uno de sus compañeros que **ocurrió el pasado 9 de febrero en el municipio de Tultepec, Estado de México.**

Aída Álvarez, presidenta del **Colegio de Médicos Veterinarios Zootecnistas**, señaló que se encuentran en la Cámara Baja para exponer a los diputados federales, que están atacando cada día más a los veterinarios.

Consignas de los médicos veterinarios

“Estamos solicitando es que se incluya algo en los artículos de esta **Ley General de Bienestar Animal** o de cualquier otra donde se pueda, en donde se haga algo referente al respeto y al cuidado y a la protección del médico veterinario”, expresó

Asimismo, la especialista denunció que tienen casos de acoso, ataques en redes sociales, casos que destruyen el patrimonio de los médicos, sus establecimientos, extorsiones y ataques físicos, golpes, lesiones o incluso ataques con arma blanca que ya han terminado con la vida de dos médicos.

[Médicos veterinarios exigen cuidado a su profesión en la Cámara de Diputados](#)